



SDP trabaja con la comunidad para construcción de UPR Río Sumapaz

Con el taller realizado en la Vereda La Unión, finalizaron las jornadas de trabajo con la comunidad, propuestas para la presentación de la reglamentación de la UPR Río Sumapaz. El paso siguiente es que la comunidad revise el proyecto de articulado y el DTS para observaciones, recomendaciones y/o propuestas.

La reglamentación de las UPR Río Blanco y Río Sumapaz buscan asegurar la permanencia de las comunidades históricamente allí asentadas, respetando y reconociendo las actividades culturales y productivas implementadas, y que permiten el mantenimiento de la riqueza escénica, biótica y cultural, a través de la conservación de la oferta hídrica actual y futura.

Así mismo, le apunta a mantener los modos de vida y fortalecer las áreas rurales, preservando su participación y especialización funcional en el balance territorial del Distrito Capital.